



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 20 décembre 2018

## Les Tonneliers de France se réuniront en Congrès en Californie le 1<sup>er</sup> février prochain

La Fédération des Tonneliers de France réunira ses adhérents en Californie, le vendredi 1<sup>Er</sup> février prochain.

« À l'envie de sortir de nos frontières pour vivre ce temps fort s'est ajoutée celle de rendre hommage à nos clients américains. En effet les États-Unis sont non seulement le premier marché export dans l'histoire de la tonnellerie française mais aujourd'hui encore son premier en volume et en valeur. Il représente un tiers de son activité, » explique Jean-Luc Sylvain, Président de la Fédération.

La profession tiendra son Assemblée générale à Napa, haut lieu de la production vitivinicole américaine, puis échangera avec la filière locale à travers des rencontres et des conférences. Une soirée de gala à la prestigieuse Robert Mondavi Winery clôturera cette journée.

À propos de la Fédération des Tonneliers de France :

La Fédération des Tonneliers de France regroupe cinquante-trois entreprises. Installées dans les principales régions vinicoles françaises, elles ont produit 615 385 unités en 2017, pour un chiffre d'affaires de 429 M€. 68% de cette production a été exporté vers, principalement, les États-Unis, l'Espagne, l'Australie et l'Italie. Grâce à la qualité de sa matière première et à son savoirfaire, qui marie des gestes ancestraux aux techniques les plus innovantes, la tonnellerie française reste une référence et se revendique leader mondial.

CONTACT PRESSE:
Alice Dekker – 06 16 58 21 60 – presse@tonneliersdefrance.fr
www.tonneliersdefrance.fr